

La sélection masculine cubaine de volley-ball s'est qualifiée pour le Championnat du Monde de Pologne



La sélection masculine cubaine de volley-ball a suivi les pas de sa similaire féminine et s'est qualifiée pour le Championnat du Monde de Pologne, prévu du 30 août au 21 septembre.

Les Cubains ont remporté invaincus 4 à 0 le groupe P de la zone Nord, Amérique Centrale et des Caraïbes NORCECA, en s'imposant lors du match pour le titre aux Dominicains 3 sets à 1 (25 -14, 25 - 27, 25-18 et 25- 12), qui s'est déroulé au Colisée de la Cité des Sports de La Havane.

Rolando Cepeda, capitaine de l'équipe cubaine a été le meilleur marqueur avec 23 points escorté par Javier Jiménez ,14 et Osmany Uriarte, 12. Pour les visiteurs le géant de 2m 10 José Miguel Cáceres a marqué 17 points et Elvi Contreras, 13.

« Bien que nous ayons une équipe jeune, elle a une qualité immense. Nous savions que nous allions rencontrer un rival difficile et nous nous sommes préparés pour une partie qui allait durer » a déclaré son

directeur technique Rodolfo Sánchez.

La Barbade qui a vaincu le Surinam 3 sets à 2 a remporté la médaille de bronze.

L' équipe féminine a obtenu son billet pour le Championnat du Monde une semaine avant.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/24315-la-selection-masculine-cubaine-de-volley-ball-sest-qualifiee-pour-le-championnat-du-monde-de-pologne>



Radio Habana Cuba